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El Gobier no Municipal (PSOE-IU) 
pide una estación para San Isidro 

Getafe sigue siendo 
la ciudad más segura 
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0 1UNTA 

Día de la Mujer 

Una muestra valiosa del carácter femenino 

lo largo de una semana, y en distintos actos y lugares, se conmemoraba el Día 
de la Mujer; no ya sólo con carácter reivindicativo, sino como una claro exponente 

de que el papel protagonista está repartido y que el camino hacia la igualdad no tiene vuelta 

2 de hoja. 

• 

Desde las conferencias que pronunciaron Cristina Almeida, Cristina Alberdi e 
Inés Sabanés, hasta la fiesta de entrega de premios que congregó a casi 400 personas, en su 

mayoría mujeres, se puso de manifiesto la realidad incuestionable 
de que la mujer hace ya tiempo que dejó de ser un elemento decorativo. 

Tanto el papel de las cientos de voluntarias como el trabajo de las mujeres afganas, representadas 
por la señora Sapiri, o la dura labor política que desarrolla la concejala socialista marbellí, 

Isabel García Marcos, supusieron el reconocimiento a un colectivo que pide igualdad, 
ni más ni menos . 
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Ni un paso atrás 
OS actos de celebración de los 20 

años de Ayuntamientos democráticos, que 
suponen un hito histórico para todo el país, 
tuvieron en Getafe, dentro de otros 
muchos que se realizarán, un especial 
énfasis en la celebración del Día de la 
Mujer. Estas dos décadas hayan supuesto 
avances, no exentos de actitudes oscuras y 
grandes dificultades, para las mujeres; 
que han tenido que ganarse a pulso dere
chos tan fundamentales como la igualdad. 

En los actos conmemorativos del Día 
de la Mujer en Getafe, se homenajeó a los 
cientos de voluntarias que han trabajado 
para alcanzar cotas de libertad y tolerancia 
en nuestra ciudad, amén de su labor en los 
distintos barrios; sin olvidar las tareas 
domésticas. El reconocimiento supone la 
creencia de toda una ciudad en una igual
dad indiscutible, a pesar de que aún quede 
camino por recorrer. 

El broche a tan significados actos y los 
veinte años de Ayuntamientos Democráti
cos, quedaban corroborados en el citado 
homenaje; que contó con la presencia de 
mujeres que aún tienen tareas duras, las 
mujeres afganas o la concejala marbellí, 
Isabel García Marcos, quienes con sus pos
turas y compromisos indican muy a las cla
ras que no se puede dar ni un paso atrás en 
la lucha de la mujer y en la consolidación 
de la democracia, que en definitiva signifi- 3
ca igualdad de derechos y deberes. � 
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�NFORMACIÓN 

BANDO 
Ol?U��A�ZA\ 1 CJCJCJ VAl?A M�\A\ ,-, V�IA.l)Ol?�\ 

D. Pedro Castro Vázquez,Alcalde-Presidente del limo.Ayuntamiento de Getafe

HACE SABER 

A todos los interesados en la ocupación de la vía pública con mesas y veladores, que en virtud de la Or
denanza Fiscal para el año 1999, en este Municipio para la exacción de Precio Público por ocupación de la 
Vía Pública, la presentación de solicitudes para la instalación de mesas y veladores durante la presente tem
porada, que abarcará del 1 de mayo al 15 de octubre, deberán hacerlo en el Ayuntamiento, Registro Gene
ral de Entrada, entre los días 24 de marzo al 15 de abril de 1999, ambos inclusive, para su tramitación re
glamentaria, debiendo presentar junto con la solicitud, la documentación que figura al dorso de la misma. 

La instalación de mesas en la vía pública por los establecimientos hosteleros de esta localidad durante la 
próxima temporada estival se regirá por las siguientes normas: 

l .  Deberán instalarse exclusivamente las mesas autorizadas por el Ayuntamiento y con la situación que
se indique. 

2. El titular de la autorización deberá retirar de la vía pública las mesas concedidas, así como proceder a
la limpieza de la zona de ubicación una vez terminado el horario establecido. 

3. El horario de estos veladores, de obligado cumplimiento será el siguiente:

A) De lunes a jueves y festivos hasta las 24 horas, más 30 minutos para recogida y limpieza.
B) Viernes, sábado y vísperas de festivos, hasta las 2 horas del día siguiente, más 30 minutos para reco

gida y limpieza. 
C) El horario para todos los bares que no tienen vecinos alrededor, y que serán determinados por la Uni

dad de Ocupación de la Vía Pública, será el del cierre del establecimiento. 

4. El titular de la autorización será el responsable de todos los desperfectos ocasionados en la vía pública
(jardines, aceras, etc.). 

5. Deberá evitarse, de forma rigurosa, causar ruidos o molestias a vecinos próximos, especialmente a partir
de las 22 horas. 

6. Deberá figurar a la entrada del establecimiento copia de la licencia en la que conste el número de mesas
autorizadas. 

7. El incumplimiento de cualquier de estas normas dará lugar a la revocación de la autorización municipal.

Los departamentos de Ocupación de la Vía Pública y Consumo y el Servicio de Policía Local, serán los res
ponsables de vigilar el cumplimiento de lo establecido en la Ordenanza correspondiente y en este bando. � 

Getafe, a 22 de marzo de 1999 EL ALCALDE 

-ro



�ARTIDOS J?OLÍTICOS 

Un parque de bomberos al servicio de Getafe 
NA de las funciones más im

portantes que la Administración debe 
cumplir de cara a los ciudadanos es la 
presta.-ción de servicios esen
ciales, sin los que sería imposi- ,ble la convivencia y el desarros 
llo ¡fo las actividades que todo 
ciudadano debe tener garanti
zado. 

En este sentido, la Adminis
tración y sus representantes 
políticos deben establecer el 
orden de prioridades y la mane-· 
ra en que han de prestarse los referidos 
servicios: Educación, Sanidad, Salud, 
Transportes, Seguridad ... 

Hasta aquí hemos hablado de los servi
cios en general y, para cada uno de ellos, 
los distintos grupos políticos tienen sus 
correspondientes programas; en adelante 
me referiré a la prestación del Servicio de 
Prevención y Extinción de Incendios, cuya 
responsabilidad como concejal Delegado, 
por parte del PSOE, me corresponde. 

Desde esta Delegación se ha tratado y 
se trata de ajustar este servicio imprescin
dible para la seguridad de los ciudadanos, 
a .la demanda del pueblo de Getafe en 
cuanto a instalaciones, medios y profesio
nalidad de los componentes del Parque de 
Bomberos. 

- INSTALACIONES: Tras varios
años de adecuación y provisionalidad de 
otras edificaciones municipales, en la 

actualidad se está procediendo 
a la finalización del proyecto 
del nuevo Parque de Bomberos 
situado frente al Hospital Uni
versitario de Getafe, en la 
carretera Getafe-Leganés. Este 
Parque tiene capacidad para 
una dotación de 55 Bomberos, 
en la actualidad 42. 

Las instalaciones cuentan 
con torre de maniobras, cámara de humo, 
aljibe y helipuerto. Las salidas estarán 
dotadas de semaforización y barreras de 
seguridad en la mediana de la carretera 
para garantizar el movimiento: Parque de 
Bomberos-Getafe. 

La entrega de estas instalaciones está 
prevista para el próximo mes de mayo. 

Desde mi partido político hemos 
apostado por dotar al Municipio de 
Getafe de una red de hidrantes que 
garantice que este medio esencial para 
la lucha contra incendios sea el sufi
ciente. En la actualidad disponemos de 
225 hidrantes, y en el desarrollo urbanís
tico se contempla la dotación de estos 
elementos con la misma proporcionali
dad actual. 

MEDIOS: Se cuenta en el Parque de 
Bomberos con los suficientes medios per
sonales: cascos, chaquetones, equipos 
autónomos, etc.; Medios auxiliares: bom
bas de achique, mangajes, manguerotes, 
extintores, lanzas, equipos oxicorte, moto
bomba, etc.; VEHICULOS: Camión 
autobomba urbana pesada, vehículo ligero 
todo-terreno autobomba forestal, camión 
autobomba urbana ligera, camión autoes
cala, vehículo de rescate, vehículo de pri
mera intervención bomba/libro, vehículo 
de reconocimiento, vehículo turismo. 

DOTACIÓN PROFESIONAL: La 
plantilla se compone actualmente de 42 
profesionales que, a través de su experien
cia y de cursillos específicos para su cuali
ficación, ofrecen garantía suficiente para 
el servicio que deben desarrollar. En la 
actualidad y por criterios de generalidad 
y grado de especialización y promoción de 
los componentes de la plantilla y por tanto 
de la prestación de un mejor servicio en 
cuanto a medios y personal se está nego
ciando el traspaso del Parque de Bomberos 
de Getafe, de forma voluntaria, a la Comu
nidad de Madrid. 

Victoriano Gómez Luengo 
CONCEJAL DE TRÁFICO, TRANSPORTE 

Y OCUPACIÓN DE VÍA PÚBLICA 
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� 
izquierda unida. 

El aulario y el Instituto de Perales 
no pueden esperar más 

U ANDO se acercan fechas 
electorales, resulta habitual que todas las 
formaciones políticas empiecen a trasla
dar a las vecinas y vecinos lo que serán 
sus ofertas programáticas para 
la siguiente legislatura. Hasta _ 
aquí nada que decir; es lógico, 
legítimo y será cada persona 
la que evalúe la credibilidad 
de las mismas en función de 
los hechos que en los anterio
res cuatro años a cada cual le 
avalan. 

Ahora bien, NO VALE 
TODO y mucho menos el engaño reite
rado y premeditado como instrumento 
electoral. Una cosa es que las propuestas 
que se le hacen a la sociedad entrañen 
mayores o menores dificultades y otra 
muy distinta es hacer "castillos en el 
aire" o reivindicar cosas por las que no
sólo no se hace nada, sino que además 
se esfuerzan por no conseguirlas. Es 
sobre esto último sobre lo que quisiera 
referirme y más concretamente lo rela
cionado con el Aulario e Instituto de 
Perales del Río. 

No puede el portavoz del Partido 
Popular manifestar una gran preocupa-

ción por este barrio a través de notas de 
prensa y sin embargo, habiendo sido 
concejal del PP en la Delegación de 
Barrio durante los últimos 3 años, no 

haber aparecido por allí más 
de dos veces en todo ese 
tiempo. 

No puede José Luis 
Moreno contarnos maravillo
sas ideas para Perales y no
haber dicho "esta boca es 
mía" con los incumplimien
tos y engaños de la Subdi
rección Territorial de Edu

cacwn, con la puesta en marcha del 
Aulario (un curso de retraso); tal vez 
sea porque el Ministerio de Educación lo 
dirige el PP. 

No conocemos tampoco la opinión 
del PP de Getafe sobre la necesidad de 
un Instituto para Perales. 

Pues bien, Sr. Moreno, le voy a infor
mar de cómo están las cosas para que 
pueda hablar con conocimiento de 
causa. 

La Delegación de Barrio de Perales 
del Río junto a la Asociación de Madres 
y Padres del Colegio Público Julián Bes
teiro y la A.VV. de Perales del Río, acor-

damos dar un plazo de 15 días a la Sub
dirección Territorial para que nos dé 
fechas de cuándo comenzarán las
obras de acondicionamiento de la 
zona deportiva del Aulario, de la cons
trucción de la valla correspondiente y 
de la inclusión en el Presupuesto de la 
Subdirección del Instituto para Pera
les, ya que el suelo municipal ya fue 
cedido para ello desde la Delegación de 
Educación que dirige Alfonso Carmona 
(IU). 

De no haber respuesta habrá movi
lizaciones en las que esperamos contar 
con su asistencia, ya que tanto le pre
ocupa Perales. 

Sr. Moreno, continuamos esperándo
le en Perales. Ya que ahora conoce el 
problema estaremos encantados de con
tar con su presencia y participación. 

El Instituto es un objetivo necesa
rio para Perales, para el que todas las 
fuerzas son necesarias, también las de 
ustedes. 

Gregorio Gordo Pradel 
PRIMER TENIENTE ALCALDE 

PRESIDENTE DELEGACIÓN 
DE BARRIO DE PERALES 
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�rtido 
-popular

Fundaciones sanitarias: con el consenso 

de todos 
ESDE el Grupo Popular del Ayun

tamiento de Getafe, queremos informar a los 
ciudadanos de nuestro Municipio, qué son 
las "Fundaciones Públicas Sanitarias" y por 
qué el Gobierno pretende su 
puesta en marcha: 

1. º En abril del 97 todos los
g[J!J)_os políticos de las Cámaras 
(PP, PSOE, PNV Y C. Canaria) 
aprueba una Ley sobre "habilita
ción de nuevas formas de gestión 
del Sistema Nacional de Salud". 

2. º En 1996 el Gobierno, 
pretendiendo otorgar más auto
nomía a los Centros Sanitarios, 
crea dos nuevos hospitales gestionados con 
Fundaciones: Fundación Hospital de Alcor
eón y Fundación Hospital de Manacor. 

3. º La figura de las Fundaciones
Públicas Sanitarias y otras figuras jurídi
cas similares, ya se venía utilizando por las 
diferentes Comunidades Autónomas con 
competencias en materia sanitaria, por 
ejemplo: 

En Andalucíq se gestiona la Sanidad con 
13 empresas públicas y una fundación.

En Cataluña se gestiona la Sanidad con 9 
empresas públicas, 4 fundaciones, 11 Con
sorcios. 

En el País Vasco se gestiona la Sanidad 
con 2 empresas públicas. 

En Galicia se gestioña la Sanidad con 
una empresa pública y 4 fundaciones.

• En Canarias se gestiona la Sanidad con
una empresa pública. 

Vemos, por tanto, que la ne
cesidad de avanzar en la moder
nización del sistema sanitario, no 
viene dado por el signo político 
de los Gobierno Autónomos que 
impulsa estas reformas, ya que 
las Comunidades antes mencio
nadas, están gobernadas por dife
rentes partidos políticos. 

4.° Con esta medida, no se
l!retende privatiwr los Centros 

Sanitarios, los Hospitales son centros públi
cos y lo seguirán siendo, se trata solamente de 
introducir fórmulas eficaces para su gestión, 
que les permita adaptar la utilización de sus 
recursos a las necesidades de cada momento. 

5.0 El Gobierno no impondrá la constitu
ción de las Fundaciones Públicas Sanitarias, 
sino que tendrán un carácter voluntario para 
los centros. Es decir, serán los Hospitales los 
que soliciten esta nueva forma de gestión. 

6. º Quedan _G!!,_rantizados los principios
de universalidad, en el acceso a las presta
ciones sanitarias. 

7. º Se mantiene intacto y se garantiza el 
régimen estatutario del personal del INSA
LUD. 

GRUPO 

MIXTO 
Quiebra de la Constitución 1 

A llegado el tiempo de no an- Art. 2. "La Constitución se fundamenta
darse por las ramas y coger al toro por los en la indisoluble unidad de la Nación espa-
cuernos. Ya no valen paños calientes. El mal ñola, patria común e indivisible de todos los 
avanza de forma tan veloz que urge aplicar españoles". Sin comentarios. No sabemos 
algún remedio. La traición de los pseudo- cómo acabará esto cuando se acepten, si se 
intelectuales vendidos al poder mediático aceptan, nuevas lecturas y resulte alguna 
obliga a los verdaderos intelec- --�;;;�.---. posible confederación ibérica
tuales a tomar una decidida posi- que haga desaparecer los valores 
ción de la defensa a ultranza de de España y de lo español. 
los valores constitucionales. Art. 3.1 "El castellano es la
Hasta ahora son contados los que lengua oficial del Estado. Todos 
se declaran activistas en esa los españoles tienen el deber de 
defensa. Confiemos en la capaci- conocerla y el derecho de usar-
dad que el pueblo español ha la". El senador Alex Vida) Cua-
demostrado a lo largo de su His- dras que es el único político que 
toria para producir mentes y vo- •••••••• ha tenido la dignidad de recurrir
luntades capaces de aportar solu- la Ley de Inmersión Lingüística 
ciones. Resulta escandalosa la abdicación catalana, ha denunciado en frecuentes inter-
de sus deberes de protección de la Constitu- venciones públicas la discriminación del cas-
ción que hoy están haciendo unos políticos tellano en Cataluña, cuyo último capítulo ha 
que han jurado acatarla y hacer que se sido la desaparición de los impresos de 
cumpla. preinscripción y matriculación en centros 

Basta hacer un recorrido somero por el públicos de la casilla que podía permitir a los 
articulado de nuestra Carta Magna para padres elegir el castellano como lengua vehi-
constatar enseguida el menosprecio que cular de la enseñanza. Son datos demoledo-
hacen de ellas y las agresiones que, unos por res: el 92% de los niños entre 6 y 11 años 
acción y otros por omisión, la propinan. sólo reciben enseñanza en catalán. Esta 

Art. 1.2 "La soberanía nacional reside denuncia pone en evidencia un ataque direc-
en el pueblo español, del que emanan los to a la Constitución que se ejecuta desde la 
poderes del Estado." Esto es falso. Con el Generalitat de Cataluña por parte de un 
Sistema Electoral que los partidos han gobierno autónomo dispuesto a marginar 
impuesto, los poderes del Estado emanan del todo lo que tenga que ver con el conjunto de 
Jefe del Partido que elige previamente a los la nación española. Y ese mismo camino van 
hombres que se los proporcionarán dócil- recorriendo los vascos. 
mente. Al pueblo no se le da otra opción que Art. 6. "Los partidos políticos expresan
la de ratificar con su voto a los ya electos. el pluralismo político .... Su estructura ínter-

8.º Las Fundaciones Públicas Sanitarias,
son organismos públicos adscritos al Institu
to Nacional de Salud, que tendrá personali
dad jurídica propia. 

9.0 Se garantiza íntegramente el sistema
de control presupuestario económico-finan
ciero y patrimonial, así como los mecanis
mos de intervención y auditoría permanente 
de las Fundaciones Públicas. 

10. º §.e garantizan los controles de ges:
tión y eficacia, que efectuará directamente el 
INSALUD. 

A dos meses vista de celebrar las elec
ciones municipales, el Gobierno de este 
Ayuntamiento es decir, PSOE-JU, está 
intentando confundir a los ciudadanos de 
Getafe, con respecto a lo que supone la 
puesta en marcha de las Fundaciones Públi
cas Sanitarias. 

Sería mejor que el PSOE de Getafe tra
bajara en presentar propuestas para mejorar 
nuestro Municipio, en vez de descalificar 
con la demagogia "barata" que nos tiene 
acostumbrados, las iniciativas que el Gobier
no pone en marcha con el apoyo del PSOE a 
nivel nacional, y que compañeros de partido, 
como en Andalucía, hace años que viene rea
lizando. 

Carmen Plata Esteban 

CONCEJALA DEL GRUPO POPULAR 

na y funcionamiento deberán ser democrá
ticos". Todos sabemos la clase de democra
cia interna que tienen los principales partidos 
políticos. El que se rebela dentro y lo denun
cia, o se tiene que ir y entonces le cuelgan el 
sambenito de tránsfuga como es el caso 
reciente de Marqués en el PP de Asturias 
o es expulsado con alevosía como ha hecho
el PSOE con su afiliado de Jaen, Aguilar.

Art. 14. "Los españoles son iguales ante
la ley, sin que pueda prevalecer discrimina
ción alguna por razón de nacimiento, raza, 
sexo, religión, opinión o cualquier otra 
condición o circunstancia personal o 
social". Quien afirme hoy día que esto es 
así, parecerá que nos quiere tomar el pelo. El 
crédito de la Justicia está por los suelos pre
cisamente por que no trata igual a todos. 
Estamos hartos de ver cómo los políticos 
reciben un trato privilegiado. Hemos'podido 
constatar que la vara de medir a González,
Barrionuevo, Vera y a otros muchos, ha 
sido diferente a la aplicada en general. Y

cuando algún juez ingenuo y homado ha 
querido hacer efectiva esa igualdad de todos 
ante la ley, enseguida se lo han cepillado, 
como aconteció en su día con el juez Barbe
ro y pretenden que suceda ahora con Javier
Gómez de Liaño. 

El próximo día seguiremos pasando lista 
a más agresiones que, a mi juicio, están 
poniendo en quiebra al propio sistema cons
titucional. 

Luis Yubero Romano 

PORTAVOZ DEL GRUPO MIXTO 



�NTREVISTA 

A5ociación de Mujere5 contra la Anorexia y la Bulimia 

"Hay que tomar medidas urgentes" 
La Asociación de Mujeres contra 
la Anorexia y la Bulimia de Getafe 
se créaba hace aproximadamente 
un año y cuenta con más de una 
veintena de socios de distintos 
puntos de la zona sur; aunque 
detrás hay un numeroso grupo de 
gente. Su trabajo consiste en 
realizar campañas de prevención 
ante unas enfermedades que 
causan estragos en las personas 
que la padecen, dar información a 
las familias y personas que se 
encuentran inmersas en la 
problemática y, demandar 
asistencia puntual y leyes 
especificas para reglar unas 
patologías que aumentan día a día 
de una manera alarmante. 

ARA conocer más sobre esta 
asÓciación y estas enfermedades dialo
gamos con Rosa María Rodríguez, una 
de las impulsoras de la idea. 

-¿Qué son exactamente la anorexia
y la bulimia? 

-Son unas enfermedades psíquicas y
mentales que requieren un tratamiento 
médico con un equipo multidisciplinar. 
A la gente que le afecta más de lleno es 
a la adolescencia, aunque tenemos datos 
que confirman que se han dado casos en 
chicas de 9 años. 

-¿Qué riesgos comporta?
-El mayor es la muerte. El proceso es

empezar por una dieta, que nosotros 
consideramos absurda sin un control 
médico. Empiezan a adelgazar, a perder 
peso y de golpe y porrazo te encuentras 
con que la persona se encuentra en una 
situación crítica. No suelen decírselo a 
los padres y tampoco quieren acudir al 
médico. No piden ayuda. 

PREPARACION MEDICA 

ADECUADA 

-¿Cuáles son las causas que las pro
ducen? 

-Según hemos podido comprobar,
las causas son, entre otras, el mercado 
laboral, los comentarios de los compa
ñeros de clase, la moda, la publicidad, el 
entorno familiar. Dejan de comer siste-

"Son enfermedades con cuadros 

clínicos peligrosos y con una 

recuperación muy larga" 

máticamente las pastas, los hidratos de 
carbono, las grasas; empiezan a dese
char las comidas que engordan. Cree
mos, además, que los médicos profesio
nales no están preparados para llevar 
este tema, no lo decimos en sentido crí
tico, lo decimos porque no saben cómo 
tratar este tema. Falta formación y, en 
eso estamos trabajando. La Seguridad 
Social debe asumir la problemática y 
deben crearse unidades específicas para 
su tratamiento. 

-¿En Getafe cómo está la situación?
-No solamente conocemos el tema

de Getafe, sino que nos relacionamos 
con gente de los alrededores. Hemos 
constatado que el tema va en aumento y 
además cronificado. Las autoridades 
han de tomar medidas urgentes tanto en 
el tema de tratamiento como en el tema 
de la publicidad y en productos dietéti
cos y diuréticos de fácil acceso y sin 
prescripción médica. No conviene olvi
dar que el tema de la prevención es 
importantísimo y hay que trabajar en 
ello. 

-¿Qué efectos producen en las per
sonas que lo padecen? 

-Se vuelven muy retraídas, no se
relacionan socialmente; lo que les con
lleva a encerrarse en sí mismas. Les 
causa serios problemas físicos y psicoló
gicos. No quieren que se sepa nada de su 
enfermedad en sus ámbitos sociales. Les 
lleva a cuadros clínicos peligrosos y la 
recuperación requiere mucho tiempo. En 
las mujeres ocurre que desaparece la 
regla, les produce hipoglucemia, paradas 
cardíacas y tiran .de su masa ósea, lo que 
puede producir cristalización en la 
médula ósea. 

''Necesitan un tratamiento 

médico multidisciplinar, 

del cual se carece" 

Las modelos, según se desprende 
de las últimas informaciones, han sufrido 

en sus carnes enfermedades como las citadas. 7 

-¿Qué mensaje les darías a las fa
milias y personas con estas problemáti
cas? 

-Les diría, ante todo a las madres,
que lo primero que hagan es consultar a 
su médico. Si su médico no está infor
mado u orientado, desde nuestra aso
ciación podemos ayudarles y aconsejar
les. Y, sobre todo, les pediría que tuvie
ran mucha paciencia. � 

Te5t 5in régimen 
- Delgadez.
* Venta de productos peligrosos.
- Gordura.
* Estar bien consigo mismo.
- Moda.
* Pelas para otros.
- Adelgazantes.
* Control.
- Familia.
* Lo más importante.
- Tratamiento.
* Todo es necesario.
- Publicidad.
* No adecuada.
- Leyes.
* Necesarias.
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A la Comunidad de Madrid 

El Gobierno Municipal (PSOE-IU) solicita una nueva 
estación de cercanías en s·an lsid'ro-EI Greco

OS grupos municipales del 
PSOE e IU presentan al Pleno una 
proposición en la que solicitan a la 
Comunidad de Madrid la posibilidad 
de modificar el proyecto del enterra
miento de la línea de cercanías C-4 
Madrid-Parla para incluir una nueva 
estación entre San Isidro y el Greco. 

En esta proposición se recogen 
las peticiones de los vecinos dada 
la lejanía existente desde la zona 
del Grego y San Isidro hasta las es
taciones de cercanías de Centro y 
Sector Tres y la posibilidad técnica 
de esta nueva estación. 

Informes técnicos 

avalan la viabilidad 

de este proyecto 

El acuerdo del Pleno se trasla- \ gional y a la Consejería de Obras
dará al Presidente del Gobierno Re- Públicas y Urbanismo. � 

El Gobierno 
Municipal 
solicita una 
nueva 
estación de 
cercanías en 
San Isid.ro
El Greco. 

• 
F.aa.v�
ilit-iil 

FEDERACION DE 

ASOCIACIONES DE 

VECINOS DE GETAFE 

Paro, Educación y Salud, 
problemas aolidarioa 

OS parece imprescindi
ble que los ciudadanos tengamos 
una actitud responsable ante situa
ciones que nos afectan a todos, 
como son, el Paro, la educación y 
la Salud. 

Salud: Las Fundaciones sanita
rias suponen la desintegración del 
Sistema Nacional de Salud rom
piendo la coordinación y planifica
ción del sistema sanitario. Estas fun
daciones van en busca del beneficio 
y los resultados económicos, y no de 
la Salud de los usuarios, ya que se 
introduce la competencia entre hos
pitales. No aceptamos el argumento 
de que esto se hace a favor de los 
usuarios, pues en ningún momento 
se cuenta con la población. 

Empleo: Utilizan los medios de 
comunicación, Prensa, Radio y Te-

levisión, para contarnos los nuevos 
empleos que se crean, pero no se 
informa de los tipos de contrato que 
se les ofrecen a los jóvenes y ma
yores ( contratos de 4 horas y no 
todos los días, salarios que se están 
pagando, ... ) 

Educación: Los vecinos que 
seguimos trabajando en las Aso
ciaciones de Padres de Alumnos 
somos conscientes de los recortes 
en la educación pública y cómo 
se potencia más la privada. 

Tenemos conocimiento que en 
el mes de enero el Ayuntamiento 
de Getafe aprobó los presupuestos 
generales para el año 1999. Entre 
otras medidas se aprobó el enterra
miento de la vía, que supone la 
eliminación de una barrera física y 
social que durante tanto tiempo ha 

dividido la ciudad; el acondiciona
miento· de la Avda. Aragón; la 
construcción del nuevo recinto Fe
rial; el acondicionamiento de la 
Avda. Juan de la Cierva y las me
joras del Polideportivo Juan de la 
Cierva; entre otras muchas mejo
ras más. 

Sabemos que el Partido Popular 
votó en contra de los presupuestos. 
Por todo ello, la Asociación de Ve
cinos el Cerro Juan de la Cierva 
quiere denunciar esta insolidaridad 
con los vecinos de nuestro barrio y 
los de Getafe, por parte del Partido 
Popular.� 

A:SOCIACION DE VECINOS 
EL CERRO-JUAN 

DE LA CIERVA 



�DUCACIÓN 

Preocupación en Perales por la construcción 
de un aulario y un instituto 
Tras una reunión entre la 

Delegación de Barrio de Perales 

del Río y el primer Teniente de 

Alcalde, Gregario Gordo (JU) con 

la Asociación de Vecinos y la 

Asociación de Madres y Padres 

del Colegio Público Julián 

Besteiro, se decidió emplaz.ar al 

Subdelegado Territorial de 

Educación, Victoriano de la Mata, 

a que se comprometiera en el 

plazo más breve a garantizar la 

apertura del Aulario, ya 

construido, para el próximo curso 

y para que se incluyan en los 

Presupuestos de la Subdirección 

del Ministerio. las dotaciones 

económicas oportunas para la 

construcción del Instituto de 

Barrio, para lo cual ya ha sido 

cedido el suelo municipal. 

El día de convivencia y de

puertas abiertas se 
celebrará el día 14 de mayo 

El C.P. San Isidro 
Labrador 
cumple su 25º

• • an1versar10 
L colegio público San Isidro 

Labrador celebra en el curso actual su 
25° aniversario. Con este motivo el 
claustro de profesores y la Asociación de 
Madres y Padres han organizado una Se
mana Cultural que se celebrará del 1 O al 
14 de mayo con diversas actividades cul
turales, deportivas y recreativas. 

El día central de celebración será el 
viernes 14 de mayo en el que tendrá 
lugar una Jornada de Puertas Abiertas y 
de Convivencia. Con este motivo se 
inaugurará un Mural Cerámico Conme
morativo, un Museo y un Jardín Botá
nico. El Museo está abierto a la partici
pación de todos los antiguos alumnos y 
alumnas del centro. 

N posterior rueda de prensa 
tanto Gregorio Gordo (I.U) como los 
portavoces de la Asociación de Vecinos 
de Perales y los representantes de la 
Asociación de Padres y Madres del 
C.P.Julián Besteiro mostraron su preo
cupación debido a que los plazos se
agotan y la Subdelegación Territorial
no parece que vaya a acometer las obras
y reformas necesarias para que el Aula
rio entre en funcionamiento el próximo
curso.

Gregorio Gordo (IU) afirmó que si 
en el plazo de 15 días, como se le indica 
en carta remitida al 
Subdelegado Territorial 
de Educación, no hay 
respuesta, se produci
rían las movilizaciones 
oportunas". Los repre
sen tan tes vecinales y 
los padres coincidieron 
en significar "que ya 
están hartos, y que si en 

Gregario Gordo (JU) junto a 
los representantes vecinales 

de Perales y el Concejal, 
Jiménez Yuste. 

\-

septiembre no se abre el aulario toma
rán otras medidas". � 

"Perales del Río no está 

dispuesto a que se incumplan 

los plazos para abrir el aulario 

y quiere que definitivamente se 

construya el Instituto" 

Preinscripción de plazas 
en la Escuela Oficial de Idiomas 

A Escuela Oficial de Idiomas de nuestro municipio abre el plazo de preins
cripción para cursar los idiomas de ALEMAN, FRANCES E INGLES para el curso 
1999/2000. Las personas que estén interesadas deben cumplimentar una instancia del 
15 de abril al 7 de mayo en horario de Secretaría de lunes a viernes de 10 a 13 horas. 

Las clases se impartirán: Francés e Inglés de 9 a 13 horas y Alemán, Francés e In
glés de 16 a 20 horas. 

Se realizará una prueba de nivel. 
Escuela Oficial de Idiomas de Getafe. Calle Hospital de San José, 22 (antiguo co

legio público José Barrilero). 

Sede de la Escuela 
Oficial de Idiomas. 
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EDIO MBIENTE 

Con el lema "Recíclate, utiliza bolsas de papel" 

Campaña para fomentar el uso de las bolsas 
de papel en la compra diaria 

f) 

' ' 

__,) 

L Concejal de Medio Am
biente, Joaquín Jiménez Yuste (l. U) 
destacó en la presentación de la cam
paña la importancia de la colabora
ción de los comerciantes en la misma, 
"Es preciso que los comerciantes 
estén sensibilizados en un asunto tan 

10 importante como la generación de 
residuos, para que puedan ofrecer a 
sus clientes la posibilidad de utilizar 
para el transporte de la compra bolsas 
de papel o fomentar el uso de la 
misma". 

Dentro de la campaña, la Delega
ción ha entregado a cada comercio 
colaborador 250 bolsas de papel gran
des con asas; 500 bolsas pequeñas, dos 
carteles informativos, 100 folletos en 
los que se recogen las ventajas e 
inconvenientes de la utilización de 

La Delegación de Medio Ambiente conjuntamente con Asociaciones 

Ecologistas, Asociaciones de Consumidores y la Agrupación de 

Comerciantes (ACOEG) ha puesto en marcha una campaña que tiene 

como objetivo abrir un debate sobre el excesivo despilfarro de 

materiales en la compra diaria, fomentando el uso de bolsas de papel. 

bolsas de papel, carros y bolsas de 
plásticos, y dos dispensadores de 
folletos. 

Se ha contactado con 90 comer
ciantes y mediante el material infor
mativo, se pretende invitar a los ciu
dadanos a reflexionar sobre formas 
de comportamiento alternativo que 
fomente una mejor calidad de vida. 
En este sentido, el folleto incluye un 
cuestionario en el que los consumi
dores puedan aportar sus ideas. Los 
comerciantes también podrán apor-

Presentación de 
la Campaña por 

parte del concejal, 
Joaquín Jiménez 

La campaña es totalmente 

participativa ya que se inserta 

dentro del Proyecto Ramage 

(Red de Acción Medioambiental 

de Getafe) 

tar sus opiniones al respecto, para 
introducir las correcciones que sean 
necesarias. � 

Yuste (IU). 1 1,,, fl' t'lr'.W'➔. 

NECESITAMOS TU COLABORACION 
' 

¿PARA QUE? 

Estamos recopilando fotos e imágenes de Getafe para la edición de un libro de la 
historia viva de tu pueblo en el que tu papel va a ser importante. 

No importa el tamaño, no importa la calidad ni el color entre todos podemos recopilar 
la historia de Getafe. Se harán copias y se devolverán en el acto los originales. 

¿QUIERES PARTICIPAR? 

LA HISTORIA DE UN PUEBLO ES TAMBIEN SU FUTURO 

Llámanos al Servicio de Comunicación, Tel.: 91 649 91 38. Plaza de la Constitución, 1. 2.ª planta. 

TE ESPERAMOS ¡ �TAMIENTO DE GETAFE 



EDIO A MBIENTE 

El proyecto para el municipio de Madrid lo ha realizado Ricardo Bofill 

El Gobierno Municipal {PSOE-IU) solicita la prolongación 
del proyecto de recuperación del río Manzanares 
Los grupos municipales del PSOE e JU han presentado al Pleno una proposición en la que piden a la 

Comunidad de Madrid la ela._boración de un convenio que propicie la continuación del Parque Lineal del 

Ma[lzanares en el que el Ayuntamiento se compromete a aportar los suelos de las márgenes del río e insta a la 

Comunidad a que invierta en el desarrollo de este proyecto. 

N esta proposición se argu
menta la necesidad de prolongación del 
proyecto: "Es de todos conocida la 
vieja pretensión de recuperación de la 
cuenca fluvial del río Manzanares a su 
paso por Madrid, así como la recupera
ción de la cuenca baja a su paso por el 
municipio de Getafe. Asimismo, es de 
todos conocido el deterioro medioam
biental que sufren las márgenes del río, 
las aguas que bajan altamente conta
minadas y las plantas de secado de 
lodos al aire libre, graveras y escom
breras situadas indiscriminadamente. 
El Ayuntamiento de Madrid ha desa
rrollado un parque fluvial en las már
genes del río con un proyecto presen
tado por el arquitecto Bofill". 

continuidad en Getafe. Teniendo en 
cuenta que en las últimas conversacio
nes mantenidas con el Presidente de la 
Comunidad de madrid, éste ha mani
festado su interés en poder prolongar 
el proyecto a la parte baja del cauce del 
río Manzanares a su paso por Getafe, 
para lo cual sería necesario la elabora
ción de un Convenio entre el Ayunta
miento de Getafe, la Comunidad de 
Madrid y la Confederación Hidrográ

"El desarrollo de este parque 

no debe pararse en el límite 

con Getafe" 

El Ayuntamiento solicita la recuperación 
de Manzanares a la CAM. 

Los grupos municipales del PSOE e 
IU consideran que el desarrollo de este 
parque "no debe pararse en el límite 
entre Madrid y Getafe, puesto que el río 
Manzanares continúa su cauce por este 
municipio entrando en el barrio de 
Perales del Río por lo que, sería 
imprescindible que el proyecto tuviese 

fica del Tajo que 
como parte conserva
dora de estas márge
nes del río se hace 
imprescindible su 
participación en el 
mismo. Dicho conve
nio tendría una dura
ción de cuatro años 
en los cuales se desa
rrollaría un verda
dero parque fluvial 
en torno a la ribera 
del Manzanares a su 
paso por Getaf e". � 

A la Consejería de Medio Ambiente 

El Pleno pide la limpieza del 
carril-bici de la_ carretera de 
San Martín de la Vega

L Pleno ha debatido proposición de la Alcaldía Presi
dencia en la que solicita a la Consejería de Medio Ambiente y 
Desarrollo Regional de la Comunidad de Madrid, la limpieza del 
carril bici situado en la carretera de San Martín de la Vega. Pedro 
Castro ha destacado que este carril bici es responsabilidad de la 
Comunidad de Madrid y que debe realizar esta limpieza. "Se trata 
de uno de los carriles bici más importantes de la Comunidad junto 
con el de Colmenar Viejo". 

Asimismo en esta proposición se solicita también a la Conse

jería de Medio Ambiente la iluminación de la carretera de San 
Martín de la Vega y la rotonda de Caserío de Perales del Río. 

Se pide la aprobación de 
esta proposición, "en atención 
a las demandas de lso vecinos 
residentes en Perales del Río, 
canalizadas a través de la 
Junta de Barrio y de las Aso
ciaciones de Vecinos de Pera
les en un intento de mejorar 
la seguridad de la zona". � 

Se pide saneamiento para 
el Cerro de los Angeles 

L Alcalde Pedro Castro ha presentado una proposición 
al Pleno en la que solicita a la Consejería de Medio Ambiente y 
Desarrollo Regional de la Comunidad que financie el sanea
miento del Cerro de los Angeles. En la actualidad no existe en el 
Cerro una red de colectores que posibilite el saneamiento de este 
espacio emblemático de Getafe y de toda la zona sur de la Comu
nidad de Madrid. 

Esta mejora del Cerro no está contemplado actualmente en 
ninguna fuente de financiación pública. La proposición argu
menta esta petición recordando las conversaciones previstas 
con la Consejería. "Con motivo de las reiteradas solicitudes 
realizadas por el Obispado de la Diócesis de Getafe a esta 
Alcaldía y de las conversaciones mantenidas con el Conse
jero de Medio Ambiente y Desarrollo Regional de la Comu
nidad de Madrid tendentes a dar solución al problema que 
para la seguridad y salubri
dad pública, representa la 
situación actual de los acce
sos al Cerro de los Angeles 
desde Getafe ... " 

En esta proposición tam
bién se pide la iluminación del 
acceso.� 
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Día de la Mujer 

Madrea, mujeres, volun�ariaa ... , peraonaa 
Los actos desarrollados en torno al Día de la Mujer no han tenido sólo un carácter o 

explicativo del papel de la mujer en la sociedad, han ido más allá al demostrar que las 

diferencias son todavía reales. Todo esto ha quedado de manifiesto en los eventos culturales, 

deportivos, charlas, coloquios y conferencias. Personajes públicos y cientos de anónimas 

mujeres demostraron su fuerza y sus ganas de sentirse personas en todos y cada uno de los 

aspectos de la vida cotidiana. 

A celebración del Día de la 
Mujer, que en otros tiempos tenía 
un marcado carácter reivindicativo, 
ha supuesto este año el reto de la 
igualdad como algo normal y no 
como una excepción. Desde la De
legación de la Mujer y sobre todo 
desde el Consejo Sectorial de la 
Mujer, se había propuesto un am
plio programa de actividades en la 
que la participación de las mujeres 
ha sido altísima. 

La carrera por la igualdad, las 
conferencias a cargo de la diputada 
de I.U. Inés Sabanés, o la de Cris-

12 tina Almeida o Cristina Alberdi, sin 
olvidamos del demoledor pano
rama que presento Sapiri Hak:imi, 
representante de las mujeres afga
nas, sobre la situación de la mujer, 
concitaron el interés de los asis
tentes a los diferentes actos. 

La representante de las mujeres afganas 
Sapiri Hakimi. 

Alrededor de 500 personas se 

dieron cita en el acto de 

entregas de premios, en el que 

la presencia de Sapir Hakami, 

Isabel García Marcos y los 

cientos de voluntarias puso el 

broche de oro 

En todos los actos se han impli
cado colectivos, sindicatos, aso
ciaciones y voluntarios, que día a 
día, realizan una labor callada pero 
muy fructífera. No faltaron repre
sentaciones teatrales, desfiles de 
modelos, mesas redondas y un acto 
de cierre que congregó a cientos de 
personas para homenajear a colec
tivos y personas que recibieron pre
mios por su trabajo. 

INMENSO TRABAJO 

Nada de lo programado desme
reció un ápice, pero la entrega de 
premios supuso el reconocimiento 
definitivo y multitudinario a la 
labor callada de todas las mujeres 
premiadas, las asistentes y las miles 
de anónimas que en nuestra ciudad 
son mujeres en el más amplio sen
tido de la palabra. 

El acto, que contó con la presen
cia de las máximas autoridades y 
distintos concejales locales, em
pezó con la lectura de un mani
fiesto elaborado por el Consejo 
Sectorial de la Mujer, para a conti
nuación procederse a la entrega de 

En la imagen las premiadas por su labor 
empresarial al frente de "La Cocinilla". 

premios, que recayeron entre otros 
a la Sra. Boudiaf (Mujer del ex Pre
sidente Argelino), Sapiri Hak:ami 
(representante en España de las 
Mujeres Afganas), Aitana Sánchez 
Gijón (que no pudo asistir), la con
cejala socialista del Ayuntamiento 
marbellí, Isabel García Marco y un 
grupo de colectivos locales que 
siempre han entendido el lugar de 
la mujer en la sociedad. Mujeres 
emprendedoras, mujeres luchado-

. . .

ras, muJeres empresanas, muJeres 
sencillas, ... pusieron y pondrán lo 
mejor de sí mismas para decir que 
la igualdad no es patrimonio de 
unos pocos, sino que la igualdad ni 
se plantea ni se discute. 

MUJER AFGANA 

La representante de las mujeres 
afganas, Sapiri Hakami, recibió el 
premio destinado a miles de muje
res que todavía viven en la época 
medieval y no dudó en calificar la 
situación de dramática. Sapiri nos 
dio su impresión del premio y de lo 
que espera del futuro de las mujeres 
de su.país:" En nombre de todas las 
mujeres afganas estoy aquí para de
nunciar su situación, que consiste 



Isabel García Marcos: ''El 

premio que me ha otorgado 

Getafe ha sido una de las 

claves que me han hecho 

, seguir en la lucha" 

en que los derechos que teníamos 
ya nos los tenemos. Este premio 
que yo cojo es de todas ellas. Por 
desgracia la situación de la mujer 
afgana es dramática. No tienen de
recho a estudiar, ni a trabajar, ni 
acudir al médico. No es cuestión de 
religión, puesto que la religión mu
sulmana siempre respetó a la 
mujer". 

Sobre el futuro de este colectivo 
de mujeres apuntó lo siguiente: 
"Nunca se pierde la esperanza, por
que si pierde esto has perdido todo. 
Estamos luchando y en nombre de 
todas las mujeres afganas pido en 
los países europeos, en la ONU, 
que presten atención a este país, en 
el cual hay mucho sufrimiento, y en 
especial para las mujeres. Quiero 
dar las gracias a todos los países y 
ciudades, que como Getafe, nos 
están ayudando". 

ISABEL GARCIA MARCOS, 
LA FUERZA Y EL TESON 
POR BANDERA 

Isabel García Marcos, otras de 
las premiadas, es concejala socia
lista en el Ayuntamiento de Marbe
lla y conocida, muy a su pesar, por 
la lucha emprendida contra el al
calde marbellí, Jesús Gíl. Tampoco 
quisimos dejar pasar la oportunidad 
de poder hablar con ella sobre el 
premio y sobre el futuro de su ciu
dad. 

El premio significó para Isabel 
un aliciente importante, "Significa 
muchas cosas, incluso a nivel hu
mano. Getafe se acordó de esta 
concejala de Marbella hace ya un 
par de años cuando nadie se había 
dado cuenta de la lucha que se 

�NWUNTA 

Aspecto del acto de entrega de premios 
en el Polideportivo M-4. 

mantenía en Marbella. Significa 
que las mujeres estamos en movi
miento y nos reconocemos unas a 
otras, sabemos el esfuerzo que 
otras realizan, nos solidarizamos y, 
eso da mucha fuerza. Probable
mente una de las cosas más impor
tantes que han ocurrido en estos úl
timos ochos años, y que más me ha 
servido para aguantar el tirón fue el 
reconocimiento que se me hizo en 
Getafe. Esto es la manifestación 
clarísima de lo que son ayunta
mientos democráticos y los que no 
lo son".� 

GRACIAS A TODOS 

Los trabajadores del Gabi
nete de Prensa del Ayuntamiento 
que editan este boletín informa
tivo han tenido el inmenso 
honor de resultar premiados en 
la edición de estos premios por 
su trabajo en pro de la igualdad 
de la mujer .. Desde aquí quere
mos agradecer de una forma 
muy especial este reconoci
miento al Consejo Sectorial de 
la Mujer y renovamos nuestro 
compromiso de seguir apos
tando porque la igualdad de la 
mujer no sea una quimera. Gra
cias a todos. 

VEINTE AÑOS DE 
GENEROSO ESFUERZO 

En el acto central del Día de la 
Mujer se aprovechó la conme
moración de veinte años de ayun
tamientos democráticos para re
conocer la entrega y generosidad 
de las mujeres que a lo largo de 
estos veinte años han puesto al 
servicio de los demás, su tiempo, 
y su esfuerzo en una dedicación y 
un altruismo sin límites. Ha sido 
veinte años de democracia y de 
libertad. Veinte años de cambio y 
transformación, veinte años que 
han merecido la pena. 

La concejala marbellí, 
Isabel García Marcos a la derecha. 

13 
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Getafe es la ciudad más segura del sur 
La disminución de los delitos 
en un 26%, la puesta en 
marcha del plan policial 
Proyecto 2000 y la estrecha 
colaboración entre los 
distintos grupos policiales, 
han hecho de Getafe la ciudad 
más segura del sur. 

EGUN los datos presentados 
por el Delegado del G_obiemo en Ma
drid, que posteriormente fueron pre
sentados en la Junta Local de Seguri
dad, en Getafe los delitos experimen
taron un descenso de un 26 por 
ciento, lo que hace que nuestra ciudad 
sea, desde comienzos de año, la ciu
dad más segura de la zona sur. 

La colaboración entre los cuerpos de seguridad hacen de Getafe una ciudad 
de las más seguras a nivel nacional. 

�ORREO 

KURDOSI 

Desde siglos perseguidos, 
sin tener nunca una tregua, 
siempre han estado oprimidos, 
sobreviviendo a la fuerza. 
Acorralados, también desprotegidos, 
sin nadie que reconozca 
su ley ni su cultura, 
gentes que callan, 
y gritan en silencio, 
intentan resurgir, 
porque tienen bravura. 
Son dueños de una tierra, 
pero no tienen patria, 
son dueños de la muerte, 
pero no de su vida. 
Nadie calla su voz, 

aunque no los escuchen, 
un gemido en el alma, 
puñal de su amargura. 
Fluirán tantas lágrimas, 
por el Tigris enjuto, 
que serán manantiales, 
de tristeza baldía. 
Un susurro de amor, 
en una noche clara, 
romperá en el silencio, 
esta melancolía. 

KURDOS 11 

Descamados están 
los valles y laderas, 

El Proyecto 2000, policía de pro
ximidad, parece que ha dado sus fru
tos tal y .como se planteó en sus ini
cios. Los d�litos menores como son 
tirones, sustracción de vehículos, 
atracos callejeros, robos en domicilio 
y violencia urbana han experimen
tado un fuerte descenso; lo que lleva 
a los responsables policiales a afir
mar que los resultados son más que 
satisfactorios. 

Gabriel López, Jefe de la Policía 
Local, es de la opinión que el incre
mento de policías en las calles, sea 
cual sea su uniforme, es positivo 
tanto para los vecinos como para ata
jar la delincuencia. Las patrullas tra
bajando en las calles, apostilló, hace 
que los vecinos tengan sensación de 
seguridad y confianza. El conjunto de 
estadísticas y la evaluación de los 
primeros meses del año han colocado 
a Getafe como la ciudad más segura 
del sur. � 

El jefe de la Policía Local 

aseguró que el incremento 

de policía en las calles 

siempre es positivo 

los Zagros agonizan 
en desigual batalla. 
Sus armas son su voz, 
su amor y su bandera, 
de un pueblo perseguido 
pero que nunca calla. 
Saladino vendrá 
en un corcel de muerte, 
seguido desde cerca, 
por peshnegas enlutados. 
Resonará una voz, 
¡Kurdistán Kurdistán! 
grito de libertad, 
que el mundo no ha escuchado. � 

Santos Fernando 

Arévalo Avila 
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El Gobierno Municipal (PSOE-IU) pide 
la subida de las pensiones no contributivas 
La Concejala Delegada de Servicios Sociales ha presentado una proposición al Pleno en la que solicita la adhesión de éste a la 
iniciativa del Grupo Parlamentario Socialista por la que las pensiones no contribuivas o mínimas tengan una subida en 1999 de 
28.000_pesetas. "Esta revalorización sería satisfecha a los beneficiarios en las 12 mensualidades ordinarias y las dos 

extraordinarias del ejercicio y será financiada por laftscalidad general mediante una aportación del Estado a la Tesorería de la 

Seguridad Social de 80.634 millones de pesetas". 

A proposición argumenta que los be
neficiarios de estas pensiones están en un nivel 
de subsistencia: "Los pensionistas del sistema 
de Seguridad Social que están en los niveles 
mínimos son los que sufren la doble cualidad 
de tener pensiones muy reducidas y carecer de 
otro tipo de rentas. Si los pensionistas, en ge
neral, forman parte de los segmentos de po
blación de menor renta disponible del país, los 
colectivos que se encuentran en los niveles 
mínimos ingresan rentas inferiores al Salario 
Mínimo Interprofesional, lo que equivale a 
decir que están en puros niveles de subsisten
cia, vecino de la pobreza severa. En esta si
tuación hay en España un total de tres millo
nes de pensionistas, siendo los colectivos más 
importantes los jubilados (un millón y medio); 
las viudas (ochocientas sesenta mil), huérfa
nos ( ciento nueve mil) y pensionistas no con
tributivos ( quinientos mil)". 

El Area X de atención 
primaria hace públicas 
las instrucciones para 
asistir a menores 
extranjeros 

L Area X de Atención Primaria del 
Insalud ha remitido instrucciones detalladas 
para garantizar la atención sanitaria para meno
res extranjeros residentes en esta área sanitaria 
en la que está incluido Getafe. 

Se tramitará documento acreditativo provi
sional en el que se reflejará su nombre, el sexo 
y la fecha de nacimiento (el país de procedencia 
no es imprescindible). Otros datos son de carác
ter voluntario con el fin de garantizar la máxima 
confidencialidad. El documento será firmado 
por el menor (si por edad fuera posible) o por su 
representante o acompañante. Al usuario se le 
entregará una copia de este documento cumpli
mentada y sellada, informándole que pasados 5 
días se pasen por la Unidad Administrativa para 
recoger el número de la Seguridad Social que se 
le ha asignado. Mientras tanto, en esos días, 
pueden acudir a la consulta del pediatra o mé
dico general con esta copia. � 

Los inmigrantes menores recibirán asistencia 
sanitaria del INSALUD. 

La Ley de Presupuestos Generales del Es
tado establece una subida de un 1,8% que será 
teóricamente lo que subirá el coste de la vida 
"pero como dicha subida se aplica a unas ci
fras modestísimas, la realidad es que estos 
pensionistas van a tener, en la práctica, una 
subida que oscilará entre las 303 pesetas para 
las pensiones de orfandad y las 1.190 para los 
jubilados mayores de 65 años". 

En España hay tres mirtones 

de pensionistas en esta 

situación 

La proposición finaliza criticando esta su
bida: "Lo que escandaliza y hace más injusta la
situación de estos pensionistas es que, simultá
neamente, el gobierno ha decidido prescindir 
de unos ingresos superiores a los 700.000 mi
llones de pesetas rebajando los impuestos y las 
retenciones que soportan las rentas medias y 
altas del país, sin que, pese a la propaganda del 
gobierno, estas mejoras de fiscalidad alcancen 
a los pensionistas que están en los niveles más 
bajos ya que ni se les aplicaban ni se les apli
carán a sus ramos de renta". � 

PSOE e IU denuncian la implantación 
de Fundaciones Sanitarias 
en los Hospitales del INSALUD 

OS grupos municipales del PSOE 
e IU han denunciado en el pleno la im
plantación sucesiva de las Fundaciones 
como modelo de gestión de los hospitales 
del INSALUD. En esta denuncia formu
lada mediante una proposición, piden la 
aprobación de la declaración del reciente
mente creado Foro en Defensa de la Sani
dad Pública en la que ponen de manifiesto 
esta situación. Asimismo solicita al Pleno 
que inste al Gobierno de la Nación para 
que cese en su empeño de convertir en 
Fundaciones los Hospitales y que apoye 
las medidas que, en este sentido, se pro
pongan desde el citado Foro. 

En la Declaración del Foro por la Sani

ración del Foro finaliza planteando la nece
sidad de llevar a cabo una serie de moviliza
ciones para defender el derecho a una sani
dad pública gratuita y de calidad. 

El acuerdo de Pleno se trasladará al 
Gobierno a través del Ministerio de Sani
dad y Consumo. � 

El recientemente creado foro 

por la Sanidad Pública se ha 

mostrado muy activo en contra 

de este proyecto 

dad Pública, se puede leer: 
"que las Fundaciones supo
nen la desintegración del 
Sistema Nacional de Salud 
ya que las Fundaciones mer
cantilizan la asistencia sani
taria; que no benefician a los 
usuarios y no se ha contado 
con su participación; que las 
Fundaciones permitirán las 
existencia de ciuda.danos de 
primera clase y ciudadanos 
de segunda; y que el derecho 
social de la salud es un dere
cho básico de la persona y 
debe ser garantizado por los 
poderes públicos". La decla-

El Gobierno Municipal denuncia la implantación sucesiva 
de las Fundaciones en los Hospitales del INSALUD. 
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Impulsada por la Asociación Iniciativa Culturjoven 

La biblioteca y mediateca de la 
Alhóndiga comienza el 12 de abril 
La Asociación Iniciativa Culturjoven 

pone en marcha en el Centro Cívico 

Alhóndiga, la "Biblioteca, Mediateca 

y Centro de Recursos de la 

Alhóndiga" con el apoyo del Area 

Social del Ayuntamiento. 

tniciativa Cultur'J· 't-_,oe, · '-' � o¡.,e
-, 

partir del 12 de abril, y en este 
Centro Cívico, los vecinos de Getafe 
tendrán una biblioteca con sus servicios 
habituales, hemeroteca general y un pro
grama de animación a la lectura; un cen
tro de recursos con servicio de préstamo 
y consulta, hemeroteca especializada, 
vídeos culturales y vídeo fórums: una bi
blioteca de calle con distintas activida
des y una mediateca con usos de PC's y 
conexión a redes de comunicación. 

La biblioteca tiene como objetivos fa
cilitar el acercamiento al mundo del 
libro y la literatura a los distintos secto
res sociales; potenciar y desarrollar la 

16 creatividad de las personas y favorecer
una postura crítica y constructiva ante la 
realidad. 

La Biblioteca de calle persigue acer
car el mundo del libro y la lectura a 
todas las personas que habitualmente no 
acuden a la biblioteca; potenciar que la 
calle también sea un lugar para la cultura 
y animar a los padres y madres a que 
lean con sus hijos. 

La Mediateca acercará y familiarizará 
al usuario con las nuevas tecnologías de 
la información (intemet); rentabilizará al 
máximo las oportunidades que la técnica 
pone a nuestro alcance y fomentará y 
potenciará el uso crítico y racional de los 
medios de comunicación. 

El Centro de Recursos dispone de ma
teriales pedagógicos de escasa difusión 
por los canales habituales, para profesio
nales de la educación, asociaciones y en-

La biblioteca y mediateca de la Alhóndiga 
la pondrá en marcha Culturjoven. 

tidades que lo soliciten y de materiales re
lacionados con la educación para el desa
rrollo, la tolerancia, la paz y la ecología. 

Iniciativa Culturjoven, impulsores 
del proyecto se constituye en Getafe 
como asociación sin ánimo de lucro y 
compuesta por jóvenes del movimiento 
asociativo. de Getafe. Un portavoz ha 
asegurado que "esta experiencia ha po
sibilitado nuestra profesionalización en 
la programación, gestión y desarrollo 
de un proyecto de acción comunitaria 
que surge del intento de dar alternati
vas de acción concretas a la problemá
tica social y cultural de Getafe". � 

SERVICIOS 

1. BIBLIOTECA
• Servicios Generales
• Hemeroteca General
• Programa de animación a la lec

tura.

2. BIBLIOTECA DE CALLE
• Actividades de estación: Biblio

plaza y bibliopiscina.
• Actividades no estacionales: Bi

blioteca itinerante para los cen
tros de anciano y dinamización de 
una biblioteca escolar.

3. MEDIATECA
• Uso de PC's.
• Conexión a redes de comunica-

ción (intemet).
• Enciclopedias Multimedia.
• Hemeroteca informativa.
• Visita de colegios e institutos.
• Visitas de centros de educación

de adultos.
• Dinamización de la Mediateca.

Asociación Iniciativa Culturjoven 
Centro Cívico Alhóndiga 
Jilguero, s/n. Tfno. 91 681 82 12 
E-Mail: culjoven@teleline.es 

ttp://www.teleline.es/personal/culjoven 

A un precio más 
, . 

econom,co ya que no 
lleva comisión 
de agencias 

Cursos 
de inglés en 
Inglaterra 
org�nizados 
por 
la asociación 
de vecinos 
"Nuevo Perales" 

A Asociación de Vecinos Nuevo 
Perales organiza cursos de inglés en In
glaterra en el mes de julio, en la escuela 
London House (reconocida por el B'ri
tish Council) para mayores de 13 años 
con un precio muy económico ya que no 
tiene comisión de agencias y las monito
ras lo hacen de forma voluntaria. El alo
jamiento se realiza en familias. 

Hay dos modalidades de cursos, uno 
general y otro intensivo con una idén
tica duración: tres semanas. El precio 
del curso general es de 180.000 pese
tas, y el del intensivo, 195.000 pesetas 
e incluyen curso de tres semanas, de 20 
ó 30 horas semanales; material escolar; 
alojamiento en familia; vuelo de ida y 
vuelta y traslados; actividades deporti
vas y culturales; excursiones los vier
nes por la tarde y los sábados; gastos 
de gestión y matrícula y monitora 
acompañante. 

London- House está situada en -una 
tranquil'a área residencial de Westgate. 
on.sea pequeña ciudad en la costa su
reste de Inglaterra, a 25 km. de Canter
bury y a 100 del Londres. La Escuela se 
encuentra frente al mar y ha sido elegida 
por su alto nivel y su favorable relación 
entre precio y calidad. 

Todos los niveles son aceptados. Un 
test de entrada permite situar a cada 
participante en la clase que le corres
ponde. 

Información: Eva Robles. 

Teléfono 91 665 07 57. 



Así lo ha solicitado el Gobierno Municipal (PSOE-IU) al Pleno 

Se pondrá suelo a disposición 
de la Comunidad para desarrollar 
la ciudad de la aeronáutica 
Los grupos municipales del PSOE e !U han propuesto al Pleno que apruebe la 
puesJa a disposición de la Comunidad de Madrid de suelo para desarrollar la 
Ciudad de Altas Tecnologías del Sur tras la reunión mantenida por el Alcalde de 
Getafe y el Presidente de la Comunidad de Madrid. En esta proposición se 
solicita asimismo la aprobación de la fórmula de consorcio para desarrollar este 
área industrial y la elaboración y firma de un convenio para su desarrollo. El 
suelo está situado tras la empresa Construcciones Aeronáuticas, S.A. (CASA). 

N esta proposición se argumenta 
el beneficio que la instalación de esta ciudad 
supondría para nuestro municipio. "En con
versaciones mantenidas por el Alcalde de 

Terrenos donde se construirá la ciudad 
de la aeronáutica. 

este Ayuntamiento con el Presidente de la 
Comunidad de Madrid, éste puso de mani

fiesto la intención de crear una Ciudad de 
Altas Tecnologías del Sur de Madrid. Con
siderando que esta Ciudad de Altas Tecno
logúas supondría un impulso en los desa
rrollos industriales del municipio y un com
plemento del desarrollo de Construcciones 
Aeronáuticas (CASA), así como un benefi
cio para las empresas que se instalen en él, 
porque aprovecharán las tecnologías deri
vadas de los proyectos Airbús, Eurofighter y 
Cohete Arianne, que en estos momentos 
está desarrollando, los dos primeros CASA y 
el tercero CESA (Construcciones Espacia
les, SA.,filial de CASA". � 

Con motivo de la dispensa pedida por el Ayuntamiento 

Se creará una comisión mixta para 
que elabore un convenio de financiación 
del Servicio de Prevención y Extinción 
de Incendios 
El Alcalde ha presentado una proposición al Pleno en la que da cuenta de un 
acuerdo entre la Consejería de Presidencia de la Comunidad de Madrid y el 
Ayuntamiento de Getafe para la creación de una Comisión Mixta que elabore 
un convenio de financiación del servicio de prevención y extinción de incendios 
como consecuencia de la dispensa solicitada por este Ayuntamiento. La 
dispensa se refiere a la asunción por parte de la Comunidad de Madrid de este 
servicio que pasaría a ser prestado por la Administración Regional. 

El Ayuntamiento ha pedido a la 

Comunidad que se haga cargo 

de este servicio 

Los bomberos 
de Getafe pasarán 
a depender 
de la Comunidad. 

N esta proposición se recogen 
los aspectos fundamentales del acuerdo: 
"La comisión mixta estará compuesta 
paritariamente por cuatro vocales desig
nados por la Consejería de Presidencia y 
otros cuatro por ·el Ayuntamiento de Ge
tafe; el Presidente de la Comisión será el 
Director General de Protección Ciu
dadana y el Vicepresidente el Alcalde de 
Getafe. Las funciones de dicha comisión 
será la elaboración del correspondiente 
convenio de financiación en el que se es
tablecerá la contribución del municipio de 
acuerdo con la población del mismo así 
como la posible transferencia de los me
dios materiales y personales, en su caso, 
de la Comunidad de Madrid". � 

«��LEN OS 

Se solicita a la 
Comunidad de Madrid 
que coflnancie las 
bibliotecas públicas 

N el Pleno se ha aprobado una 
proposición de la Alcaldía en la que se soli
cita a la Comunidad de Madrid que cofi
nancie las bibliotecas públicas de Getafe. 
En esta proposición se puede leer literal
mente: "Con motivo de las reuniones man
tenidas con el Consejero de Cultura de la 
Comunidad de Madrid, Gustavo Villapalos 
se planteó la necesidad de cofinanciar las 
bibliotecas públicas de nuestro municipio. 
El Ayuntamiento financia en la actualidad 
cuatro bibliotecas públicas: tres de barrios y 
una central, la de Ricardo de la Vega. Está 
previsto la instalación de dos nuevas biblio
tecas en los barrios de Alhóndiga y Perales 
del Río". 

En esta proposición se plantea el soste
nimiento por parte del Ayuntamiento de las 
bibliotecas de los barrios y que la Comuni
dad de Madrid se haga cargo de la central 
tal y como realiza con bibliotecas de Ma
drid capital. � 

El Pleno pide que 
se adelante 
la remodelación 
de la Catedral 

1 Alcalde ha presentado al Pleno 
una proposición en la que solicita a la Direc
ción General de Patrimonio que adelante la 
restauración de la Catedral de la Magdalena. 
Esta restauración está aprobada mediante un 
convenio para el año 2000. 

Con esta proposición se pide que las 
obras se inicien a lo largo del año 1999, 
manteniéndose el convenio firmado. Asi
mismo se solicita que se proceda a la remo
delación del órgano de la catedral, según el 
compromiso adquirido por el Consejero de 
Educación y Cultura, Gustavo Villapalos, 
ya que este instrumento se encuentra en 
unas condiciones poco adecuadas para "de
sarrollar las funciones que históricamente 
ha venido realizando". � 

La restauración de la Catedral necesita hacerse 
con urgencia. 
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Programa Cultural 

Leo Bassi en el García Lorca 

El conocido humorista Leo Bassi estará en Getaf e 
dentro del Festival de Humor incluido 
en la Programación Cultural, en la que destaca las 
últimas representaciones y actuaciones 
del Festival Internacional de Teatro Clásico y el 
Festival Internacional de Música Sacra. 

IV FESTIVAL INTERNACIONAL 
TEATRO CLASICO 
"CIUDAD DE GETAFE" -1999 

Sábado 3 de abril - 20 :00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Cía Fila Siete 
"LA TRAGEDIA DEL REY RICARDO ID" 
William Shakespeare. 
Int.: José Pedro Carrión, Mª Luisa San 
José, Javier Elorriaga, Cristina Marcos. 
Director: John Stasberg. 

Domingo 4 de abril - 22 :00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Cía Fila Siete 
"L TRAGEDIA DEL REY RICARDO ID" 
William Shakespeare. 
Int.: José Pedro Carrión, Mª Luisa San 
José, Javier Elorriaga, Cristina Marcos. 
Director: John Stasberg. 

18 
Viernes, 9 de abril - 21 :00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Morboria 
"EL SUEÑO DE UNA NOCHE DE 
VERANO" 
William Shakespeare. 
Director: Eva de Palacios 

Domingo, 11 de abril - 20:00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
Teatroa 
"TRABAJOS DE AMOR PERDIDO" 
William Shakespeare. 
Director: Carlos Marchena. 
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PROGRAMACION INFANTIL 
Y JUVENIL 

Domingo, 4 de abril - 13:00 h.
Centro Municipal de Cultura. 
"CYRANO DE BERGERAC" 
Títeres. 
Bambalina Titelles. 
A partir de 14 años. 

Sábado 10 de abril -19:00 h. 
Centro Cívico Juan de la Cierva. 
"LOS CUENTOS DE LA LECHERA". 
Títeres. 
TejeManeje. 

Domingo, 11 de abril - 17:00 h.
Centro Cívico Alhóndiga. 
"LOS CUENTOS DE LA LECHERA" 
Títeres. 
TejeManeje. 

Domingo, 11 de abril - 13:00 h.
Centro Municipal de Cultura. 
"EL REY VOLTERETAS" 
Títeres. 
Panta Reí. 
A partir de 4 años. 

PROGRAMA TEMPORADA 
FEBRERO A MAYO 1999 
AREA SOCIAL - CULTURA 
Espectáculos Fuera de Ciclo 
TEATRO AUDITORIO FEDERICO 
GARCIA LORCA 

Domingo, 25 de abril - 17:00 h. y 20:00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
Entrecajas Producciones 
"LAS ULTIMAS LUNAS" 
Juan Luis Galiardo y Carmen Elías 

Jueves, 29 de abril - 20:00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
GALA DIA MUNDIAL DE LA DANZA 
Ballet de Carlos Valcárcel y Grupo 
Coreográfico de Olga Mesa. 

Viernes, 30 de abril - 21 :00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca. 
FESTIVAL INTERNACIONAL 
TEATRO DE HUMO 
The Poubelle Boys. 

Sábado, 1 de mayo - 20:00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
FESTIVAL INTERNACIONAL 
TEATRO DE HUMOR 
Gogol & Mas. 

Domingo, 2 de mayo - 20:00 h.
Teatro Auditorio Federico García Lorca 
FESTIVAL INTERNACIONAL 
TEATRO DE HUMOR 
Leo Bassi. 

VIII FESTIVAL INTERNACIONAL 
MUSICA SACRA 
"CIUDAD DE GETAFE" 1999 
Sta. Iglesia Catedral Sta. María 
Magdalena 

Sábado 10 de abril - 21 :00 h.
Catedral de la Magdalena 
Coral Polifónica de Getafe & Richard 
Landry. 
Director: José Ramón Martínez Reyero. 
"MISA DEL PRIMER DOMINGO DE 
PENTECOSTES" 
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Durante el 16 y 17 de abril 

Certámenes literarios "Ciudad de Getafe" de 

Escritura rá pida

1. 0 Se desarrollará en el lugar y 
hora que se determine en la ficha de 
inscripción, los días 16 y 17 de abril. 

2. 0 Las inscripciones deberán rea
lizarse desde el 4 de marzo de 1999 
hasta el 14 de abril en la Delegación de 
Cultura (C/Ramón y Cajal, 22), Tfno.: 
91 681 82 12. 

3. 0 Podrán presentarse todas las 
personas residentes en la Comunidad 
de Madrid, con una edad superior a los 
14 años e inferior a los 35 años. 

4. 0 La l .ª Convocatoria será el 16 
de abril. El trabajo llevará una intro
ducción idéntica para todos. Se dis
pondrá de una hora y treinta minutos y 
se clasificarán los trabajos esa misma 
noche. Los finalistas deberán recoger 
una segunda entrega, que también lle
vará una introducción obligatoria, esa 
misma noche. 

Esta misma noche se publicarán los 
fallos siendo seleccionados un míni
mo de seis trabajos que se incluirán 

en la edición del libro recopilatorio 
de los Certámenes Literarios "Ciudad 
de Getafe" 1999. � 

·s.º El segundo trabajo se entrega
rá el día siguiente en el mismo lugar. El plazo para participar en el certamen de escritura rápida sigue abierto hasta el 14 de abril. 

Nueva peña taurina

"José Antonio Claudio" 
A nacido una nueva peña 

taurina en Getafe, lleva el nombre de 
José Antonio Claudia, novillero de 
nuestra localidad y tiene su sede en la 

Avenida de las Ciudades, 86 (bar 
Camilo). Todas las personas que estén 
interesados en formar parte de esta 
peña pueden añadirse a este colectivo 
formado ya por más de cuarenta per
sonas. 

Las actividades de esta nueva peña 
se centrarán en la participación en las 
fiestas y en la organización de tertulias 
taurinas y la organización de dos ca
peas abiertas al pueblo. Asimismo, 
según nos ha indicado su presidente, 
Dámaso de Villar. 

En el simpático encuentro que 
mantuvimos con ellos destacaron el 
buen hacer de matadores actuales y 
pasados. Recordaron la primera corri
da como matadora de Cristina Sánchez 
que fue en Getafe, la reaparición de 
Espartaco y su admiración por José 
Mari Manzanares, Juan Mora, Joselito, 
José Tomás, Miguel Abellán, Uceda 
Leal, y las buenas tardes de Curro 
Romero.� 

X Certamen de 

poesía José Hierro 
OS ganadores del X Certamen 

de Poesía José Hierro han sido 1. ª 
Violeta Roca Valero (Leganés), José 
Alarcón (Fuenlabrada) y Clara Corti
jo (Getafe). En el acto de entrega de 
los premios estuvo presente el poeta 
José Hierro, quién como en anteriores 
ediciones valoró positivamente el cer
tamen y el gusto de los jóvenes por la 
poesía.� 

José Hierro 
asistió a la 
entrega de 

los premios 
que llevan 

su nombre. 

19 



oEPORTES 

Finalizó el campeonato local de ajedrez 

Un tablero con 40 participantes 
Durante los meses de febrero y 
marzo, se ha venido desarrollando 
en Getafe, el Campeonato Local 
de Ajedrez que ha contado con 40 
participantes en las distintas 
categorías y ha contado con la 
colaboración del Club Ajedrez el 
Bercial, Club de Ajedrez Rui 
López, Club de Ajedrez Juan de la 
Cierva y Escuela de Ajedrez 
Miguel Hernández 

ODOS los participantes en 
categorías infantil y cadete participa
rán en la fase zonal de la Comunidad 
previa al Campeonato Autonómico de 
Madrid. 

Las clasificaciones han sido las si
guientes: 

CATEGORIA BENJAMIN 

1. Francisco Javier Noval.
2. Adrián Molinero.
3. Sara Martínez.

CATEGORIA ALEVIN 

l .  José Antonio Cruz.
2. Sergio García.
3. Daniel Castro.

CATEGORIA INFANTIL 

1. Luis Expósito.
2. David Castillo.
3. Tatiana Muñoz.

Campeonato local 
de gimnasia rítmica 

lO 
El próximo JO de abril, a partir de las 9 horas en el pabellón 

cubierto del Polideportivo Juan de la Cierva se va a celebrar 

el Campeonato Local de Gimnasia Rítmica correspondiente 

a la temporada 98/99. 

N este torneo van a partici
par niñas de las Escuelas Municipales 
de Getafe del C.P. Severo Ochoa, Poli
deportivo Rafael Vargas, C.P. Ramón y 
Caja!, Polideportivo Cerro Buenavista, 
C.P. Tierno Galván, C.P. Núñez de 
Arenas y C.P. Ciudad de Madrid. Ade
más participarán gimnastas de los co
legios Socoenan, Jesús Nazareno, Ca
lasancias y San José. 

Las categorías van desde benjamín 
hasta juvenil, y las modalidades serán 
de conjunto e individual, estando inscri
tas un total de 270 niñas, que presenta
rán diferentes ejercicios con música or
questal o instrumental, y con distintos 
aparatos para cada categoría, que serán 
manos libres, cuerda, pelota, aro y cinta. 

Se entregarán medallas a las tres 
primeras clasificadas en individual, y 
trofeos y medalla para los tres prime

ros conjuntos. Los 
cuatro primeros 
conjuntos de las ca
tegorías alevín, in
fantil y cadete re
presentarán a Getafe 
en la fase zonal au
tonómica clasifica
toria para el Campe
onato de la Comuni
dad de Madrid. � 

Las gimnastas de Getafe 
volverán a demostrar su 
nivel en el Campeonato. 

CATEGORIA CADETE 

l .  Joseba Mendiola.
2. Alberto Cruz.
3. Javier Muñoz.

CATEGORIA SENIOR 

1. Gerardo Miguel de la Colina.
2. Agustín Pérez.
3. Marcelino Pérez. �

1�-:-. •• ,. 
·�·''i9M".l{"' 

VI Campeonato 
amistoso 
de gimnasia 
rítmica 

L pasado domingo 14 de 
marzo se celebró en el Pabelñón Cerro 
Buenavista del Sector III de Getafe el 
VI Campeonato Amistoso de Gimna
sia Rítmica. 

Participaron en este torneo los si
guientes equipos: . E.G.R. Cuenca, 
E.G.R. Talavera, Montreal, Loreto, San 
Cristóbal de los Angeles, Escuelas Pías y 
E.G.R. Getafe. Las gimnastas de Getafe 
estuvieron presentes en el podium en 
todas las categorías y modalidades. � 
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Con la presencia de destacados ex-futbolistas 

Partido de solidaridad con 

Centroamérica 

El Ayuntamiento de Getafe, tras conversaciones mantenidas con la Real Federación Española 

de Fútbol, ha aceptado la oferta para que se célebre en nuestra localidad un partido de 

Solidaridad con Centroamérica, que enfrentará a la selección española de ex-futbolistas 

internacionales y un combinado de ex-futbolistas internacionales. Las entradas se podrán 

conseguir en las taquillas del Coliseum o en el Ayuntamiento y en otros centros municipales 

como polideportivos colaborando en esta causa solidaria. 

L encuentro se celebrará 

en el Coliseum Alfonso Pérez, el 

próximo 9 de Abril, a las 21,30 horas 

y será televisado por la 2 de TVE y 

por su Canal Internacional. 

Con la selección española ya han 

confirmado su presencia los siguien

tes jugadores: Abel, Zubizarreta, 

Chendo, Patxi Salinas, Andrinúa, 

San José, Luis García, Jímenez 

Abalo, Michel, Joaquín, Solsona, 

Gallego, Camacho, Gordillo, Ca

rrasco, Carlos, Quini, Eloy, Paco 

Llorente y Pedraza. El seleccionador 

es Josep María Fusté. 

En cuanto al combinado iberoa

mericano se desplazarán los siguien

tes futbolistas: Goicoechea, Clausen, 

Burruchaga, Mozer, Futre, Mendizá

bal, William Castro, Nelson Gutie-

rrez, "Polilla" Da Silva, Alzamendi, 

Branco, Junior, Careca, Conejo, 

Mauricio Montero, Gustavo Benítez, 

Luiz Pereira, Ricardo Alemao y Ga

briel Calderón. Zico y Valdano po

drían jugar, aunque aún no esta con

firmada su presencia. El selecciona

dor de este equipo es Héctor Nuñez. 

El partido, que por diversos moti

vos no ha podido celebrarse antes, es 

para recaudar fondos para los países 

Centroamericanos que se vieron 

afectados por el Huracán Micht. � 

Importantes ex-jugadores 

participan en una causa 

solidaria 

Una de las formaciones habituales del Combinado Nacional. 
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NTERES 

HAN VENiDO UNOS 
VECiN0S DE PERALES 
DEL RiO A S0liCiTAR 
LA APERTURA DE NUE
VAS AULAS EN COLE
GiOS DE SU BARRiO. 

ME TERMiNO 

\ ' 1 
\ 

\ \ \ '
' 

DE PONER 
EL TRA�E DE 
"NO HAY Di
NERO" Y LES 

RECiBO. 

FARMACIAS DE GUARDIA 

A: Abierto día y noche. 
B: Abierto hasta las 10 de la noche. 
C: Servicio nocturno desde las 10 de la noche a 9,30 del día siguiente. 

DEL 1 AL 15 1 DIA 5 DIA 9 B- Av. Juan Carlos I, 11
DE ABRIL A- Madrid, 40 A- Madrid, 48 (Centro Comercial

B- Avda. Juan B- Salvador, 6 Los Arcos II,

DIAi 
Carlos I, 18 (semiesq. C/ Leganés Sector 3)

B- Hospital de San José,
(Centro Comercial con C/ Estudiantes)

lO
Los Píos, Sector 3)

DIA 13 
B- Doctor Sánchez DIA lO A- Madrid, 91

Morare, 11 B- Av. Juan Carlos I, 11 B- Pz. de las
C- Madrid, 40 DIA 6 

(Centro Comercial Estalactitas, 1 
A- Av. de los Angeles

Los Arcos II, (Galería Nuevo 

DIA 2 
B- Madrid, 40

Sector 3) Hogar, Sector 3) 

B- Azahar, 1 B- Av. Juan de la 
B- Cóndor, 2 Cierva, 36 DIA 14 
C- Madrid, 40 DIA 7 C- Madrid, 48 B- Pintor Rosales, 2A- General, 11

B- Av. España, 46 (esq. Fray Diego 

DIA 3 DIA 11 
Ruiz, zona Greco) 

A- Madrid, 48 B- Salvador, 6

B- Córdoba, 2 (semiesq.
A- Pz. de la (semiesq. C/ Leganés

ambulatorio
DIA 8 Constitución, 1 O con C/ Estudiantes)

Los Angeles)
B- Av. Aragón, 34 B- Av. de los Angeles, C- Madrid, 48
B- Perales, 11 9

(entre Av. Gral.
DIA 4 1 Palacio y Av. J. DIA 15 
A- Zaragoza, 8 de la Cierva) DIA 12 A- Av. Aragón, 16
B- Valdemoro, 12 C- Madrid, 40 A- Madrid, 40 B- Pz. Magdalena, 5

SERVICIOS CIUDADANOS 

Ayuntamiento de Getafe 
Plaza de la Constitución, 1 
Tel.: 91 649 91 00 
Teléfono directo de Información 
Ayuntamiento de Getafe 
Tel.: 91 649 91 10 
Oficina de Información en Perales del Río 
Tel.: 91 684 75 66 
Oficina de Información en El Bercial 
Tel.: 91 681 74 39 
Oficina de Información en el Sector 111 
Tel.: 91 683 98 06 
SEGURIDAD CIUDADANA 
Policía Municipal 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 681 33 62 
Protección Civil 
Avda. Juan Carlos I, 24 
Tel.: 91 682 19 12 
Bomberos 
A vda. Ciudades, s/n. 
Tel.: 91 681 29 45 
Urgencias: 696 07 08 
Comisaría 
C/ Churruca, s/n. Tel.: 91 695 76 39 
SANIDAD 
Centro Municipal de Salud 
C/ Perales, 6. Tel.: 91 681 51 76 
Centro Salud Mental 
C/ Alvaro Bazán, 12. Tel.: 91 682 30 12 
CENTROS DE SALUD 
Centro Salud Los Angeles 
Avda. Ángeles, 57 
Tel.: 91696 11 11 
Centro Salud El Bercial 
A vda. del Parque, s/n. 
Tels.: 91 681 14 81 / 91 681 15 51 
Centro Salud Margaritas 
C/ Madrid, 129 
Tels.: 91 682 22 62 / 91 682 22 94 
Centro Salud Juan de la Cierva 
C/ Juan de la Cierva, s/n. 
Tel.: 91 695 51 98 
Centro Salud Sánchez Morate 
C/ Sánchez Morate, s/n. 
Tel.: 91 683 25 26 
Centro Salud El Greco 
Avda. Reyes Católicos, s/n. 
Tels.: 9168175 12 / 9168175 95 
Centro Salud Sector 111 
Avda. Juan Carlos I, s/n. 
Tel.: 91 682 58 96 
Centro Salud Perales del Río 
C/ Juan de Mairena, s/n. 
Tel.: 91 684 73 00 
Hospital Universitario de Getafe 
Ctra. Leganés 
Tel.: 91 683 93 60 
AMBULANCIAS 
Cruz RQja 
C/ Leganés 
Tel.: 91 695 60 47 
Puesto de Socorro 
Tel.: 91 683 66 41 
TELÉFONOS DE INTERÉS 
Teléfono Enseres Usados 
Tels.: 91765 18 11 / 91765 18 42 
OMIC 
Tel.: 91 695 56 29 
Centro de la Mujer 
C/ San Eugenio, 8 
Tel.: 91 683 70 70 
Asociación Getafense de Alcohólicos (AGAS) 
Tels.: 91 695 08 50 / 91 699 15 70 
Radio Taxi Getafe 
Tel.: 91 683 52 16 
Conservatorio 
Tel.: 91 682 61 95 



��el�LA/J 

Colegios Sagrado Corazón y Jorge Guillén 

Fuera �omplejos 

Colegio Público Sagrado Corazón 

Si van a llegar o no 
lejos, eso el tiempo 

lo dirá. De momento 

se encuentran en la 
primera fase de una 

larga vida. Aprenden, 

escuchan y actúan. 

Tienen criterios 

propios, pero sus 

profesores-forjadores 

saben con lo que 

cuentan y hacia 

dónde han de 

llevarlos. Sin 

complejos y tal como 

se aprecia en la foto, 

aquí hay madera de 
calidad. 

Son amplios y 

variados los dos 

grupos escolares que 

aparecen en las 

fotografías. Los hay de 
todas las medidas, 

características y 

colores. Y quizás eso 

sea lo más llamativo 

de estos cursos 

escolares. La cara de 

seriedad en unos, la 

picaresca en otros, la 

sorpresa en muchos y 

la fuerza en todos son 

la señas de identidad 

de estos ilustres 

visitantes. 

Colegio Público Jorge Guillén 
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20 AÑOS AYU�TAMIBNTOS � 
DBMOCRATICOS 

El Getafe que todos conocemos ahora lo han conformado en los últimos veinte 

años personas que como tú se han esforzado día a día en hacer la ciudad abierta, 

solidaria y participativa que todos disfrutamos. Tú has construido veinte años de 

ayuntamientos democráticos, veinte años de cambio ilusionante, veinte años de paz y libertad 
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isin ti no hubiera sido posible! 




